

Alvear: le amputaron un dedo a un motociclista tras un choque



Un motociclista que protagonizó un siniestro vial en General Alvear sufrió la amputación de uno de sus dedos.

El incidente se produjo cerca de las 23 del domingo, en la esquina de Agustín Álvarez y Washington Ojeda, del barrio Docente de la vecina ciudad. Allí, y por causas que se investigan, un Ford Sierra y una moto de 110 c.c. chocaron. Como consecuencia del violento impacto, el motociclista fue el más afectado y, de hecho, sufrió la amputación de uno de los dedos. Una ambulancia lo trasladó hasta la guardia del Hospital Enfermeros Argentinos para su mejor atención.